
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         
       

 

 
              

      
           

   
              

    
           

   

             
           

     

 

 
   

 

Der unterzeichnende Bezirksrat der Grünen Alternative Penzing stellt zur 
Bezirksvertretungssitzung am 28.06.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  

1. Wie viele Neupflanzungen von Bäumen gab es in Penzing vom 01.01.2023 bis 28.06.2023? 
Bitte um Angabe einer genauen Anzahl. 

2. Wie viele Neupflanzungen sind, aus heutiger Sicht, zwischen dem 29.06.2023 und 
31.12.2023 noch geplant? 

3. Wie viele Ersatzpflanzungen gab es in Penzing vom 01.01.2023 bis 28.06.2023? Bitte um 
Angabe der genauen Anzahl. 

4. Wie viele Ersatzpflanzungen sind, aus heutiger Sicht, zwischen dem 29.06.2023 und 
31.12.2023 noch geplant? 

Begründung  
Aufgrund der Klimakrise ist es unbedingt notwendig, dass jeder einzelne im Budget 2023 
berücksichtigter Baum auch tatsächlich gepflanzt wird. Die Bürger:innen von Penzing sollen 
und möchten am Laufenden gehalten werden. 

(BR Markus Pilgerstorfer) 
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